

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 19. April 2013

## Was ist denn da passiert ???



Am Donnerstag und Freitag vergangener Woche sah man in Panama einige Kinder mit Pflastern und dicken Verbänden. So viele Verletzte? Nein, keine Angst, die Kinder hatten sich nicht weh getan. Im Rahmen der Rettungskette war das DRK in der Einrichtung und übte mit den zukünftigen Schulkindern einfache Handgriffe der 1. Hilfe, sowie das Absetzen eines Notrufes. Es waren zwei interessante Tage für unsere Großen. Sie waren mit Eifer dabei. Auch die ihnen übertragene Hausaufgabe, die eigene Adresse zu lernen, erledigten sie sehr gewissenhaft. Für ihre Aufmerksamkeit und tolle Mitarbeit gab es ein **dickes** Lob.